

Lundi 25 novembre

En ateliers, j'ai joué à un jeu de cartes avec Morgane pendant que les autres faisaient des autres ateliers. A la fin des ateliers la maitresse a présenté les arts plastiques.

Etienne



Le mot de la maitresse En début d'après-midi, nous avons travaillé sur les **messages clairs** : Qu'est-ce qu'un message clair, pourquoi en faire, comment les faire ? Pourquoi est-ce que ce sont des élèves qui sont médiateurs ?... Lili-Marie voudrait passer son brevet pour être médiateur.



En sport, nous avons fait du biathlon. Il y a deux disciplines : la course et la sarbacane (qui remplacent le ski de fond et la carabine). On a fait 7 équipes de 4. On part en courant un par un en faisant un relais ; puis à la fin notre tour de course, on tire à la sarbacane ; on note ses points.

La meilleure des sept équipes a eu 750 points !

Léo



Mardi 26 novembre



Le mot de la maitresse : Nous avons eu droit à un exposé sur le **judo** par Yanis. J'ai ainsi appris que ce sport d'origine japonaise était assez récent puisqu'il a été créé en 1882. Ce que je ne savais pas non plus, c'est que si l'on emploie le terme « **art martial** » pour les sports de combat comme le judo, le karaté ou le taekwondo, c'est à cause de **Mars** le dieu romain de la guerre...

Jeudi 28 novembre

Gabriel était le président de journée et Johanne le maître du silence. Nous avons fait une leçon sur la biologie. Nous avons partagé la classe en deux. Il y avait un côté qui devait écrire plein de sorte de plantes et les autres plein d'espèces d'animaux.



Léonie

Le mot de la maîtresse : Judicaël nous a présenté le Portugal. En musique, M. Géroutet a fait apprendre « **Polyglotte** » d'Henri Dès. C'est un chant dynamique qui a plu à la plupart des élèves.

vendredi 29 novembre

Nous avons fait le conseil l'après-midi, nous n'avons pas pu faire toutes les propositions, parce qu'il n'y avait plus le temps avant la récréation. Il y avait 2 propositions, 1 critique et beaucoup de *je félicite* pour le foot. Il y a eu 2 pluies, 16 nuages et 7 soleils. Ils sont trop bien les conseils.

Sophie



Le mot de la maîtresse : Le travail sur les fractions se poursuit. Après les demis, nous commençons à aborder les quarts. Nous avons terminé ***l'histoire de la mouette et du chat qui lui apprend à voler***. La fin est très émouvante...
Ulysse est parti en week-end chez Etienne.